

## Homélie pour la nuit de Noël 2023

« La grâce de Dieu s'est manifestée pour le Salut de tous les hommes »

Nous voici en cette nuit pour accueillir la grâce de Dieu, le Don de Dieu manifesté, offert pour le Salut de tous les hommes.

Mais dites-moi ? Quelle est cette grâce, quel est ce Don qui nous est offert en cette nuit ?

Écoutons l'ange du Seigneur :

« Je vous annonce une Bonne Nouvelle, une Grande Joie,  
aujourd'hui vous est né un Sauveur, et voici le signe :

Un **nouveau-né**, couché dans **une mangeoire** »

Oui, frères et sœurs, un signe de la part de Dieu nous est donné, et ce signe, c'est un Don, le Don de Dieu, lui-même dans un enfant, un nouveau-né.

Et, nous comment nous situons-nous devant ce signe ?

Sommes-nous comme le roi Achaz, qui le réfute, ou comme Zacharie qui doute ?

Avouons-nous que ce Signe d'un nouveau-né a quoi, nous déconcerter... Alors que nous marchons dans les ténèbres, que tant de conflits traversent notre monde, et que tant de Peuple aspirent à avoir à leur tête un homme ou une femme, un parti à la poigne de terre, pour tout mettre en ordre, voici que Lui notre Dieu nous donne un enfant un nouveau-né de quelques heures, alors me viennent à l'esprit les paroles du prophète Isaïe : « Ainsi parle le Seigneur, mes pensées, ne sont pas vos pensées, et vos chemins ne sont pas mes chemins. Autant le ciel est élevé au-dessus de la terre, autant mes chemins sont élevés au-dessus de vos chemins et mes pensées au-dessus de vos pensées. » (Is.55,6-9)

Frères et sœurs, nous devons situer devant ce nouveau-né en croyants, en croyants face au vivant de Pâques, face à Celui qui sous les traits d'un enfant, qui brille déjà dans notre nuit de croyants, parce que nous le savons à jamais sorti du tombeau.

Frères et sœurs, en cette nuit sainte que la grâce nous soit **donnée** de « **Laisser Dieu être Dieu** », de laisser Dieu faire à sa manière.

Regardons Marie, et demandons-lui de consentir comme elle au Don de Dieu, car Rien n'est impossible à Dieu, tout est possible à celui qui croit.

Ô merveilleux échange !  
Mystère de l'amour :  
Jésus, nous croyons en toi !